

# Kursprogramm

**Herbst-Wintersemester 2022: Mo. 22. August 2022 – Di. 31. Januar 2023**

(Unterrichtsfrei: Herbst Mo. 10. - Fr. 21. Okt. 2022, Weihnachten Fr. 23. Dez. 2022 – Fr. 6. Jan. 2023)

Alle Kurse finden in **Kleingruppen** von 3 bis maximal 6 Teilnehmer statt. Kurspreise **exklusiv** Lehrmittel.

**Neue** Kurse werden derzeit auf einer Warteliste geführt.

Sprach / Niveau			Kurs	Zeit			Preis pro Woche		
	新 (Neu)	CH	A1	Anfänger Mandarin	Mittwoch	09.00-10.30	90Min.	CHF	45.00
	Nouveau	FR	A1/A2	Élémentair	Mittwoch	18.15-19.30	75Min.	CHF	41.25
		DE	A1.1	Anfänger (telc)	Dienstag	18.00-19.50	(2x 50)Min.	CHF	55.00
		DE	A1.1	Anfänger (telc)	Montag & Donnerstag	18.00-18.50	(2x 50)Min.	CHF	55.00
	Neu	DE	A1 Intensiv	Anfänger (telc)	Mo., Di., Mi. & Do.	09.00-10.50	(8x 50)Min.	CHF	200.00
		DE	A1.2	Anfänger + (telc)	Montag & Donnerstag	20.00-20.50 20.00-21.15	(50 + 75) Min.	CHF	68.75
		DE	A2.1	Grundstufe	Montag & Donnerstag	19.00-19.50	(2x 50)Min.	CHF	55.00
	Neu	DE	B1.1	Mittelstufe (telc)	Mittwoch	18.00-19.30	90Min.	CHF	49.50
		DE	B1.2	Mittelstufe +	Dienstag	19.30-21.00	90Min.	CHF	49.50
	Neu	DE	B2	Fokus Schreiben	Mittwoch	18.00-19.30	90Min.	CHF	49.50
	New	EN	A1	Beginner	Monday	18.00-19.30	90Min.	CHF	49.50
		EN	A2	Elementary	Wednesday	19.45-21.15	90Min.	CHF	49.50
		EN	B1.1	Intermediate	Tuesday	09.00-10.30	90Min.	CHF	45.00
		EN	A2/B1	Pre-intermediate	Thursday	09.00-10.30	90Min.	CHF	45.00
		EN	A2-B1	Reading & Conversation	Wednesday	09.00-10.30	90Min.	CHF	45.00
		EN	B1.1	Intermediate	Wednesday	18.00-19.30	90Min.	CHF	49.50
		EN	B1.2	Intermediate +	Thursday	18.00-19.50	(2x 50)Min.	CHF	55.00
		EN	B2	Upper Intermediate	Tuesday	18.00-19.50	(2x 50)Min.	CHF	55.00
	Nuovo	IT	A1.1	Elementare	Mercoledì	19.30-20.50	80Min.	CHF	44.00
		IT	A1.2	Elementare	Giovedì	18.00-19.20	80Min.	CHF	44.00
	Nuovo	IT	A2.1	Elementare +	Giovedì	19.30-21.00	90Min.	CHF	49.50
		IT	B1.2	Intermedio	Mercoledì	18.00-19.30	90Min.	CHF	49.50
		IT	B1-B2	Intermedio +	Mercoledì	19.45-21.15	75Min.	CHF	41.25
	Nuevo	SP	A1.1	Básico	?	?	60Min.	CHF	ab 30.00
		SP	A1.2	Básico +	Martes	18.00-19.15	75Min.	CHF	41.25
		SP	A2.2	Independiente +	Martes	10.45-12.15	90Min.	CHF	45.00
	Nuevo	SP	B1-B2	Competente Conversación	Martes	09.15-10.30	75Min.	CHF	37.50

Meeting Rooms: für 2–10 Leute, Mo.-Fr. 9:00-17:00, zum Mieten ab CHF40.-/60 Min.

### Kursbedingungen/Allgemeine Geschäftsbedingungen

Kursgebühren verstehen sich zuzüglich Kursmaterialien, sofern nicht anders angegeben. Es ist jederzeit möglich in unsere Kurse einzusteigen. Kurse werden in der Regel 7-10 Tage vor Kursbeginn bestätigt und in Rechnung gestellt. Die Kurse bestehen aus 3-8 Teilnehmern. Bei zu wenigen Teilnehmern wird die Unterrichtszeit verkürzt, bis das Gruppenminimum wieder erreicht wird. Wir behalten uns das Recht vor, Kurse mit zu wenig Teilnehmern aus unserem Kursprogramm zu entfernen. In diesem Fall werden die Kursgebühren rückerstattet. Teilnahmebestätigungen werden am Ende eines Semesters, ab 70% Anwesenheit ausgestellt.

Ferien: Ferien während des Semesters liegen in der Verantwortung der Teilnehmer. Die Schule hält sich an die vorgeschriebenen Feiertage (Sonntag gleichgestellten Feiertage) des Kantons Zürich und dem Schulferienplan der Gemeinde Affoltern am Albis (Frühling, Sommer, Herbst & Weihnachten).

Kursgebühren: Kursgebühren sind vor Kursbeginn zu entrichten, per Banküberweisung oder mit Bargeld/Karte im Büro. Die Unterschrift auf der Kursanmeldung ist für die Kursverlängerung bei einem Semesterwechsel verbindlich. Sollten Sie vor Semesterbeginn (1. Februar oder 15. August) oder zur Hälfte eines Semesters (15. April oder 1. November) stornieren, wird eine Stornogebühr von CHF 100.- erhoben. Die vollen Kursgebühren sind nach der ersten Lektion des Quartals nicht erstattungsfähig.

Rücktritt von einem Kurs: Die Kursgebühr kann bei vorzeitiger Kündigung durch den Teilnehmer nicht rückerstattet werden. Abwesenheiten vom Unterricht können nicht nachgeholt oder rückerstattet werden. Mit Ausnahme (z.B. verlängerte Krankheit mit ärztlichem Vermerk), Teilnehmer, welche länger als 6 Monate bei uns angemeldet sind, erhalten einen Rabatt welcher für die folgenden 12 Monate gültig ist.

### Course Conditions / General Terms & Conditions

Course fees exclude course materials, unless otherwise stated. It is possible to join our courses at any time. Courses will be confirmed and invoiced in general 7-10 days before the course start. Courses will take place with 3-8 participants. In the event of too few participants, the lesson time will be reduced until the group minimum is reached again. We reserve the right to remove courses with too few participants from our course program. In this case the course fee will be refunded. Certificates of confirmation of attendance will be issued at the end of a semester, for a minimum of 70% attendance record.

Holidays: Holidays during the semester are the responsibility of the participants. The school follows the prescribed public holidays (Sonntage gleichgestellte Feiertage) of Canton Zürich and the Affoltern am Albis school seasonal holiday plan (Spring, Summer, Autumn & Christmas).

Course Fees: Course fees are to be paid before the course start, by bank transfer or by cash / card in person. The signature on the course register is binding for course renewal at a semester change. Should you withdraw from a course before the start of the semester (1st February or 15th August) or halfway through a semester (15th April or 1st November), a cancellation fee of CHF 100.- will be levied. The full course fees are non-refundable after the first lesson of the quarter.

Withdrawal from a course: The course fee cannot be refunded in the event of early termination by the participant. Absence from lessons cannot be made-up or refunded. With exception (e.g. extended illness with doctors note), participants that have been registered with us for more than 6 months, will be given a discount for the following 12 months.